

Fecha: 21-01-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Γiρο: Noticia general

Título: Francotiradores israelíes matan a dos gazatíes, uno de ellos un niño, pese a la tregua

Pág.: 13 Cm2: 155,5 VPE: \$135.298 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



DESPLAZADOS REGRESAN A RAFAH EN PRIMER DÍA DE TREGUA.

## Francotiradores israelíes matan a dos gazatíes, uno de ellos un niño, pese a la tregua

FRÁGIL ALTO AL FUEGO. Total de fallecidos asciende a 47.035.

rancotiradores israelíes mataron ayer en la tarde a dos gazatíes, entre ellos un niño, en la ciudad de Rafah, en el sur de la Franja de Gaza, según la agencia oficial de noticias palestina, Wafa, que cita a fuente médicas, en medio de alto al fuego en vigor desde este domingo.

La información fue confirmada más tarde por el Ejército de Israel.

"Se identificó a varios sujetos sospechosos que suponían una amenaza contra los soldados que operaban en varias zonas de Rafah de acuerdo con los términos del acuerdo de alto el fuego. Los soldados respondieron con fuego contra ellos", recogió un escueto mensaje de las Fuerzas Armadas.

El Ejército, consultado por la muerte de los dos palestinos en Rafah, se limitó a decir que, cuando las tropas abrieron fuego "se identificaron impactos".

Horas antes, Wafa también había informado de que otros ocho palestinos, entre ellos varios niños, resultaron heridos en dos diferentes incidentes: uno tras el bombardeo de un dron, y otro tras la explosión de un "objeto sospechoso dejado" por las tropas israelíes en la ciudad fronteriza con Egipto.

La cifra total de muertos en Gaza por ataques israelíes ascendió 47.035 desde el inicio de la guerra hasta la entrada en vigor del alto el fuego que comenzó este domingo a las 11.15 hora local, según el último recuento publicado ayer por el Ministerio de Salud gazatí, controlado por Hamás.

En las últimas 24 horas (desde la madrugada del domingo hasta la del), al menos 60 personas murieron en los últimos ataques lanzados por el Ejército y otros 62 cadáveres fueron recuperados y trasladados a los hospitales de la Franja.

La Defensa Civil Palestina publicó a su vez un informe en el que advirtió que unos 2.840 cuerpos no pudieron ser encontrados en estos 15 meses de ofensiva debido al uso de armas de las tropas capaces de evaporarlos.